



Francia y España colaboran en el simulacro del Somport

JACETANIA ▶ La seguridad en el túnel del Somport mantiene estable la coordinación entre Francia y España. La subdelegada del Gobierno en Huesca, Isabel Blasco, y el subprefecto de Oloron Sainte Marie, Christophe Pecate, participaron ayer en el simulacro de emergencia anual celebrado en la instalación, dirigiendo el Puesto de Mando Estratégico, desde donde gestionaron las operaciones de emergencia de ambos países, tras el supuesto accidente registrado en la parte francesa, a dos kilómetros de la frontera del país galo, donde se han visto implicados cuatro camiones, uno de ellos con mercancías peligrosas.